



# BOLETÍN EL PRIMADO

FORMATO DIGITAL

- Lecturas Dominical •
- Reflexión del Evangelio •
- Editorial | La Reforma Fiscal y el futuro de la Rep Dom. •
- 15 Agosto | Asunción de la Bienaventurada Virgen María •
- Fechas importantes Agosto 2024 y Actividades Arquidiocesanas •



# «Jesús, pan de vida»

XIX Domingo del Tiempo Ordinario | Año litúrgico 2023 - 2024 - (Ciclo B)

Evangelio de hoy

## Primera lectura

Lectura del Primer Libro de los Reyes 19,4-8

En aquellos días, Elías continuó por el desierto una jornada de camino, y, al final, se sentó bajo una retama y se deseó la muerte: «¡Basta, Señor! ¡Quítame la vida, que yo no valgo más que mis padres!» Se echó bajo la retama y se durmió. De pronto un ángel lo tocó y le dijo: «¡Levántate, come!» Miró Elías, y vio a su cabecera un pan cocido sobre piedras y un jarro de agua. Comió, bebió y se volvió a echar. Pero el ángel del Señor le volvió a tocar y le dijo: «¡Levántate, come!, que el camino es superior a tus fuerzas.» Elías se levantó, comió y bebió, y, con la fuerza de aquel alimento, caminó cuarenta días y cuarenta noches hasta el Horeb, el monte de Dios.

**Palabra de Dios.**

**Salmo responsorial: 33,2-3.4-5.6-7.8-9**

**R/. Gusten y vean qué bueno es el Señor**

Bendigo al Señor en todo momento, su alabanza está siempre en mi boca; mi alma se gloría en el Señor: que los humildes lo escuchen y se alegren. **R/.**

Proclamen conmigo la grandeza del Señor, ensalcemos juntos su nombre. Yo consulté al Señor, y me respondió, me libró de todas mis ansias. **R/.**

Contémplo, y quedarán radiantes, su rostro no se avergonzará. Si el afligido invoca al Señor, él lo escucha y lo salva de sus angustias. **R/.**

El ángel del Señor acampa en torno a sus fieles y los protege. Gusten y vean qué bueno es el Señor, dichoso el que se acoge a él. **R/.**

## Segunda lectura

Lectura de la Carta del Apóstol San Pablo a los Efesios 4,30-5,2

No pongan triste al Espíritu Santo de Dios con que él los ha marcado para el día de la liberación final. Destierren de ustedes la amargura, la ira, los enfados e insultos y toda la maldad. Sean buenos, comprensivos, perdonándose unos a otros como Dios los perdonó en Cristo. Sean imitadores de Dios, como hijos queridos, y vivan en el amor como Cristo los amó y se entregó por nosotros a Dios como oblación y víctima de suave olor. **Palabra de Dios.**

## Evangelio del día

Lectura del Santo Evangelio según San Juan 6,41-51

En aquel tiempo, los judíos criticaban a Jesús porque había dicho: «Yo soy el pan bajado del cielo», y decían: «¿No es este Jesús, el hijo de José? ¿No conocemos a su padre y a su madre? ¿Cómo dice ahora que ha bajado del cielo?» Jesús tomó la palabra y les dijo: «No critiquen. Nadie puede venir a mí, si no lo atrae el Padre que me ha enviado.» Y yo lo resucitaré el último día. Está escrito en los profetas: «Serán todos discípulos de Dios.» Todo el que escucha lo que dice el Padre y aprende viene a mí. No es que nadie haya visto al Padre, a no ser el que procede de Dios: éste ha visto al Padre. Les aseguro: el que cree tiene vida eterna. Yo soy el pan de vida. Sus padres comieron en el desierto el maná y murieron: éste es el pan que baja del cielo, para que el hombre coma de él y no muera. Yo soy el pan vivo que ha bajado del cielo; el que coma de este pan vivirá para siempre. Y el pan que yo daré es mi carne, para la vida del mundo».

**Palabra del Señor.**



**Yo soy:** el pan de vida  
el pan vivo que ha bajado del cielo

## Reflexión | Evangelio de hoy



## Reflexión

Nos sorprende, y nos hace reflexionar esta palabra del Señor: “Nadie puede venir a mí, si no lo atrae el Padre”, “el que cree en mí, tiene la vida eterna”. Nos hace reflexionar. Esta palabra introduce en la dinámica de la fe, que es una relación: la relación entre la persona humana, todos nosotros, y la persona de Jesús, donde el Padre juega un papel decisivo, y naturalmente, también el Espíritu Santo, que está implícito aquí. No basta encontrar a Jesús para creer en Él, no basta leer la Biblia, el Evangelio, eso es importante ¿eh?, pero no basta. No basta ni siquiera asistir a un milagro, como el de la multiplicación de los panes. (...) Dios Padre siempre nos atrae hacia Jesús. Somos nosotros quienes abrimos nuestro corazón o lo cerramos. En cambio, la fe, que es como una semilla en lo profundo del corazón, florece cuando nos dejamos “atraer” por el Padre hacia Jesús, y “vamos a Él” con ánimo abierto, con corazón abierto, sin prejuicios; entonces reconocemos en su rostro el rostro de Dios y en sus palabras la palabra de Dios, porque el Espíritu Santo nos ha hecho entrar en la relación de amor y de vida que hay entre Jesús y Dios Padre. Y ahí nosotros recibimos el don, el regalo de la fe. Entonces, con esta actitud de fe, podemos comprender el sentido del “Pan de la vida” que Jesús nos dona, y que Él expresa así: “Yo soy el pan vivo bajado del cielo. El que coma de este pan vivirá eternamente, y el pan que yo daré es mi carne para la vida del mundo” (Jn 6,51). En Jesús, en su “carne” –es decir, en su concreta humanidad– está presente todo el amor de Dios, que es el Espíritu Santo. Quien se deja atraer por este amor va hacia Jesús, y va con fe, y recibe de Él la vida, la vida eterna. (Ángelus, 9 de agosto de 2015)



**«Yo soy el pan de vida. El que venga a mí, nunca más tendrá hambre» (Jn 6,35)**

En las Escrituras, se cuestiona la ternura de Dios por el mundo, y leemos que «Dios amó tanto al mundo, que le entregó a su Hijo» Jesús (Jn 3,16) para que sea como nosotros, y nos anuncie la buena noticia de que Dios es amor, que Dios os ama y me ama. Dios quiere que nos amemos unos otros, como él nos ha amado (cf Jn 13,34).

Todos nosotros sabemos, mirando la cruz, hasta qué punto Jesús nos ha amado. Cuando miramos la Eucaristía, sabemos cuánto nos ama ahora. Por eso, él mismo se hizo «pan de vida» con el fin de satisfacer nuestra hambre con su amor, y luego, como si esto no fuera suficiente para él, se convirtió él mismo en hambriento, en indigente, en desalojado, con el fin de que vosotros y yo, pudiéramos satisfacer su hambre con nuestro amor humano. Porque para esto hemos sido creados, para amar y ser amados.

### La Palabra para ser hablada

Capítulo 6 (trad. Jesús, aquel al que invocamos, p. 85)

Santa Teresa de Calcuta

# LA REFORMA FISCAL Y EL FUTURO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

Por el Rvdo. P. Kennedy Rodríguez  
Director de Multimedia Vida



Queridos Ciudadanos y Ciudadanas

La reforma fiscal que está a punto de implementarse en nuestro país busca cambiar el Código Tributario para fomentar un equilibrio fiscal, desarrollo sostenible, nuevas inversiones y más empleos. Entre las principales ventajas están la ampliación del ITBIS, reduciendo su tasa del 18% al 10%, y la disminución gradual del Impuesto Sobre la Renta (ISR) para empresas y personas, incentivando la formalización y combatiendo la evasión fiscal. Además, eliminarían ciertos impuestos y simplificarían el sistema tributario, lo cual podría facilitar el cumplimiento fiscal y reducir costos administrativos.

Por eso, es crucial que el gobierno y entidades de estrategias económicas trabajen juntos para que esta reforma funcione bien. Aunque tiene muchos beneficios potenciales, su éxito dependerá de cómo se superen los desafíos y se gestione la transición. La reforma fiscal tiene el poder de transformar positivamente nuestra economía, pero debemos estar vigilantes y unidos para asegurarnos de que se haga de manera justa y efectiva. Mantengamos la fe y el compromiso con el bien común para que juntos podamos construir un futuro más próspero para todos los dominicanos.

La adaptación a estos cambios requerirá esfuerzo y colaboración entre el gobierno, las empresas y la ciudadanía. Tanto empresas como ciudadanos deberán adaptarse a los nuevos sistemas tecnológicos implementados por la reforma.

Muchas gracias

Que Dios les bendiga a todos.

# LA ASUNCIÓN DE LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA

*El 15 de agosto, la Iglesia celebra el hecho de que María, la Madre de Dios, fue asunta al Cielo al final de su vida terrena.*

El 1 de noviembre de 1950, el venerable Papa Pío XII proclamó como dogma que la Virgen María «terminado el curso de su vida terrestre, fue asunta en cuerpo y alma a la gloria celestial».

Esta verdad de fe era conocida por la Tradición, afirmada por los Padres de la Iglesia, y era sobre todo un aspecto relevante del culto tributado a la Madre de Cristo.

Precisamente el elemento cultural constituyó, por decirlo así, la fuerza motriz que determinó la formulación de este dogma: el dogma aparece como un acto de alabanza y de exaltación respecto de la Virgen santa. Esto emerge también del texto mismo de la constitución apostólica, donde se afirma que el dogma es proclamado **«para honor del Hijo, para glorificación de la Madre y para alegría de toda la Iglesia»**.

Así se expresó en la forma dogmática lo que ya se había celebrado en el culto y en la devoción del pueblo de Dios como la más alta y estable glorificación de María:

*el acto de proclamación de la Asunción se presentó casi como una liturgia de la fe.*

**«Desde ahora me felicitarán todas la generaciones» (Lc 1, 48).**

Es una profecía para toda la historia de la Iglesia.

## *Esta expresión del Magnificat*

indica que la alabanza a la Virgen santa, Madre de Dios, íntimamente unida a Cristo su Hijo, concierne a la Iglesia de todos los tiempos y de todos los lugares.

Y la anotación de estas palabras por parte del evangelista presupone que la glorificación de María ya estaba presente en el tiempo de san Lucas y que él la consideraba un deber y un compromiso de la comunidad cristiana para todas las generaciones.

Las palabras de María dicen que es un deber de la Iglesia recordar la grandeza de la Virgen por la fe. Esta solemnidad es una invitación a alabar a Dios, a contemplar la grandeza de la Virgen, porque es en el rostro de los suyos donde conocemos quién es Dios.

## *¿por qué María es glorificada con la asunción al cielo?*

San Lucas, ve la raíz de la exaltación y de la alabanza a María en la expresión de Isabel: «Bienaventurada la que ha creído» (Lc 1, 45). Y el Magnificat, este canto al Dios vivo y operante en la historia, es un himno de fe y de amor, que brota del corazón de la Virgen. Ella vivió con fidelidad ejemplar y custodió en lo más íntimo de su corazón las palabras de Dios a su pueblo, las promesas hechas a Abrahán, Isaac y Jacob, convirtiéndolas en el contenido de su oración: en el Magnificat la Palabra de Dios se convirtió en la palabra de María, en lámpara de su camino, y la dispuso a acoger también en su seno al Verbo de Dios hecho carne.

---

**LA ASUNCIÓN DE LA SANTÍSIMA  
VIRGEN MARÍA**

---

***¿qué da a nuestro  
camino, a nuestra vida,  
la Asunción de María?***

En la Asunción vemos que en Dios hay espacio para el hombre; Dios mismo es la casa con muchas moradas de la que habla Jesús (cf. Jn 14, 2); Dios es la casa del hombre, en Dios hay espacio de Dios. Y María, uniéndose a Dios, unida a él, no se aleja de nosotros, no va a una galaxia desconocida; quien va a Dios, se acerca, porque Dios está cerca de todos nosotros, y María, unida a Dios, participa de la presencia de Dios, está muy cerca de nosotros, de cada uno de nosotros. Hay unas hermosas palabras de san Gregorio Magno sobre san Benito que podemos aplicar también a María: san Gregorio Magno dice que el corazón de san Benito se hizo tan grande que toda la creación podía entrar en él. Esto vale mucho más para María: María, unida totalmente a Dios, tiene un corazón tan grande que toda la creación puede entrar en él, y los ex-votos en todas las partes de la tierra lo demuestran. María está cerca, puede escuchar, puede ayudar, está cerca de todos nosotros. En Dios hay espacio para el hombre, y Dios está cerca, y María, unida a Dios, está muy cerca, tiene el corazón tan grande como el corazón de Dios.

Otro aspecto: no sólo en Dios hay espacio para el hombre; en el hombre hay espacio para Dios. También esto lo vemos en María, el Arca santa que lleva la presencia de Dios. En nosotros hay espacio para Dios y esta presencia de Dios en nosotros, tan importante para iluminar al mundo en su tristeza, en sus problemas, esta presencia se realiza en la fe: en la fe abrimos las puertas de nuestro ser para que Dios entre en nosotros, para que Dios pueda ser la fuerza que da vida y camino a nuestro ser. En nosotros hay espacio; abrámonos como se abrió María, diciendo: «He aquí la esclava del Señor, hágase en mí según tu Palabra». Abriéndonos a Dios no perdemos nada. Al contrario: nuestra vida se hace rica y grande.

Así, la fe, la esperanza y el amor se combinan. Hoy se habla mucho de un mundo mejor, que todos anhelan: sería nuestra esperanza. No sabemos, no sé si este mundo mejor vendrá y cuándo vendrá. Lo seguro es que un mundo que se aleja de Dios no se hace mejor, sino peor. Sólo la presencia de Dios puede garantizar también un mundo bueno. Pero dejemos esto. Una cosa, una esperanza es segura: Dios nos aguarda, nos espera; no vamos al vacío; él nos espera. Dios nos espera y, al ir al otro mundo, nos espera la bondad de la Madre, encontramos a los nuestros, encontramos el Amor eterno. Dios nos espera: esta es nuestra gran alegría y la gran esperanza que nace precisamente de esta fiesta. María nos visita, y es la alegría de nuestra vida, y la alegría es esperanza.



*Fechas Importantes del mes de Agosto 2024*

1	<ul style="list-style-type: none"> <li>Memoria Obligatoria: San Alfonso María De Ligorio, Obispo y Doctor de la iglesia</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Leonardo De la Cruz Villilo</li> </ul>
2	<ul style="list-style-type: none"> <li>10 Aniversario <b>Ordenación Sacerdotal:</b> P. Adriano De Los Santos Trinidad</li> </ul>
3	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Juan Carlos Rosario Muñoz</li> </ul>
4	Memoria Obligatoria: Santo Domingo de Guzmán, Presbítero y Doctor de la Iglesia
5	<ul style="list-style-type: none"> <li>Feria o Memoria Libre: La Dedicación de la Basílica de Santa María</li> <li>Fundación de la Ciudad de Santo Domingo</li> </ul>
6	<b>Fiesta: La Transfiguración del Señor</b>
8	<ul style="list-style-type: none"> <li>Memoria Obligatoria: San Juan María Vianney (Cura de Ars), Presbítero</li> <li>9 Aniversario de <b>Ordenación Sacerdotal:</b> P. Francisco Benito Alvarado Herrera, P. Roberto Martínez de Los Santos</li> </ul>
10	<ul style="list-style-type: none"> <li>Fiesta: San Lorenzo, Diácono y Mártir</li> <li>27 Aniversario de <b>Ordenación Sacerdotal:</b> Francisco Javier Muñoz López</li> <li>28 Aniversario de <b>Ordenación Sacerdotal:</b> Hipólito Cabral Séptimo</li> <li><b>Cumpleaños:</b> Mons. Daniel Lorenzo Vargas Salazar</li> </ul>
11	Memoria Obligatoria: Santa Clara, Virgen
13	<b>Cumpleaños:</b> Mons. José Amable Durán Tineo, Obispo Auxiliar de ARQSD., P. Juan Francisco García Martínez
14	<ul style="list-style-type: none"> <li>Memoria Obligatoria: San Maximiliano Kolbe, Presbítero y Mártir</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Wagberto Gabriel Díaz Cuevas</li> </ul>
15	<ul style="list-style-type: none"> <li>Solemnidad: Asunción de la Virgen María</li> <li>52° Aniversario de la Dedicación de la Basílica Catedral Nuestra Señora de la Altagracia: Solemnidad en la Catedral.</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Andrés Mateo Alejo, P. José Ángel Cantarero, P. José Arismendy De León Helena</li> </ul>
16	<ul style="list-style-type: none"> <li>160° Aniversario de la Restauración de la Independencia Nacional</li> <li>Te Deum en la Catedral Primada de América</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Nelson Remigio Polanco</li> </ul>
18	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Geffrard Velius, P. Juan Carlos Ramírez Hurtado</li> </ul>
19	<b>Cumpleaños:</b> Luís Obispo Díaz Méndez
21	<ul style="list-style-type: none"> <li>Memoria Obligatoria: San Pio X, Papa</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Roberto José Solano García</li> </ul>
22	<ul style="list-style-type: none"> <li>Memoria Obligatoria: Santa María Reina</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Alferson Hipolito Cedano Guerrero</li> </ul>
23	<ul style="list-style-type: none"> <li>16 Aniversario <b>Ordenación Sacerdotal:</b> P. Kennedy Rodríguez, P. Dorian Antonio Gullón Morales, P. Juan Bautista Cruz Soto, P. Modesto Arias Florentino, P. Renel Mondesir</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Nelson Antonio Acevedo Betances, P. Bartolomé Marte Leonardo</li> </ul>
24	<ul style="list-style-type: none"> <li>Fiesta: San Bartolomé Apóstol</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Miguel Ángel Cabrera González</li> </ul>
26	<ul style="list-style-type: none"> <li>Memoria Obligatoria: Santa Teresa de Jesús Jornet e Ibars, Virgen, Patrona de la Ancianidad</li> <li>7° Aniversario de la Ordenación Episcopal de Mons. Faustino Burgos Brisman, C.M., Obispo Auxiliar de Santo Domingo, Mons. Ramón Benito Ángeles Fernández, obispo emérito de Santo Domingo y Mons. Jesús Castro Marte, Obispo de Nuestra Señora de La Altagracia.</li> </ul>
27	<ul style="list-style-type: none"> <li>19 Aniversario <b>Ordenación Sacerdotal:</b> P. David Alexander Soriano, Soriano</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Manuel Antonio Ruiz De la Rosa</li> </ul>
28	Memoria Obligatoria: San Agustín, Obispo y Doctor de la Iglesia
29	<ul style="list-style-type: none"> <li>Memoria Obligatoria: El Martirio de San Juan Bautista</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Rómulo Manuel Marín González</li> </ul>
30	<ul style="list-style-type: none"> <li>Memoria Obligatoria: Santa Rosa de Lima, Virgen</li> <li><b>Cumpleaños:</b> P. Miguel Ángel Amarante De Jesús, P. Carlos Manuel Abreu Frías, P. José Mariano Gálvez</li> </ul>
31	<b>Cumpleaños:</b> P. Ramón López Guzmán

# Actividades Arquidiocesanas

# La Oración

## Fuente de liberación

### "Líbranos del mal"

(Mt 6, 13b)

VALOR LEMA  
AGOSTO



**VIDA FM**

**Ministerio ALFAREROS**

MINISTERIO 4x7

EL ARTISTA	ALBERTO	MARIA	RODRIGO	EL MARI	EL MARI

DOMINGO 29 DE SEPTIEMBRE  
CASA SAN PABLO  
5:00 PM  
RD\$1,500.00 P/P

BOLETAS DISPONIBLES EN TIX.DO  
o en el (829) 763-0154



**VIDA FM**

**PUNTOS DE VENTA**

- Vida FM	- Librería del Arzobispado
- Librería de Colores	- Televida
- Casa San Pablo	- Librería San Pablo
- Librería Sígueme	- La Casita del Santo Rosario
- Casa de la Anunciación	- Sambil

DOMINGO 29 DE SEPTIEMBRE  
CASA SAN PABLO  
5:00 PM  
RD\$1,500.00 P/P

BOLETAS TAMBIÉN DISPONIBLES EN TIX.DO  
o en el (829) 763-0154

[@CNPJRD](#) [@CNPJRD.org](#)

La sede del  
**VIII Congreso Nacional de Pastoral Juvenil** será la:



**Arquidiócesis de Santo Domingo 2025**



**"Peregrinos de esperanza"**

Jubileo 2025

**APERTURA - PUERTA SANTA**  
domingo 29 de diciembre de 2024

Cierre de la Puerta Santa el 6 de enero de 2026, Epifanía del Señor.

# Actividades Arquidiocesanas

ARQUIDIÓCESIS DE SANTO DOMINGO  
Vicaría Episcopal de Pastoral Familia y Vida

Te invita al

## 4TO. ENCUENTRO

Arquidiocesano de Matrimonios, Familias y Agentes de Pastoral Familiar

CON LA CONFERENCIA:

**"La Vida Espiritual en la Familia:  
La Oración: El Padre Nuestro."**

A cargo de:  
**Mons. Tomás Alejo Concepción**  
Obispo de San Juan de la Maguana  
Presidente de la Comisión Nacional de Familia

**Sábado 31**  
de agosto, 2024  
De 8:00 a.m. a 1:00 p.m.

Ministerio Musical a cargo de:  
**Grupo Vida Nueva**  
de La Romana

**Eucaristía - 10:30 a.m.**  
Presidida por S.E.R.:  
**Mons. Francisco Ozoria Acosta**,  
Arzobispo Metropolitano de Santo Domingo

**COLEGIO ARROYO HONDO**

**ABIERTO A TODOS LOS MATRIMONIOS!**  
**¡¡¡ADQUIERE TU BOLETA YA!!!**

Contribución:  
RDS\$400.00 Individual  
RDS\$800.00 Matrimonios

Información: 809-686-5337 | Para pagos vía transferencia: Banreservas - Cta. No. 021072742

@FamilyVidaSD

Sanctuarium Travel

CONGRESO EUCARÍSTICO INTERNACIONAL 2024 QUITO, ECUADOR

### CONGRESO EUCARÍSTICO

Quito, Ecuador

**8 al 15 de septiembre**

Ven a conocer, amar y servir mejor a Nuestro Señor Jesucristo en su Misterio Eucarístico.

**Visitando además:**

- Volcán Pichincha en Teleférico
- La "Mitad del Mundo"
- Catedral Metropolitana de Quito
- La Basílica del Voto
- Iglesia de la Compañía de Jesús, la colina del Panecillo.
- Museo Intiñan, entre otros.

S.E.R. Mons. Francisco Ozoria Acosta

S.E.R. Mons. José Amable Durán

Desde **US\$1,950**

**CONTACTO**  
809-223-8969 | 849-220-8969  
ventas1@sanctuarium.travel

CEB

Unidos por la Altagracia

DAMAS DE LA ALTAGRACIA

## Consagración a Nuestra Señora de La Altagracia

INVITACIÓN AL ACTO DE CONSAGRACIÓN A NUESTRA SEÑORA DE LA ALTAGRACIA Y ENVÍO DE VIRGEN PEREGRINA.

EN LA SOLEMNIDAD DE LA ASUNCIÓN DE LA VIRGEN

CONMEMORANDO EL 102 ANIVERSARIO DE SU CORONACIÓN CANÓNICA.

PRESIDIDA POR  
S.E.R. MONS. JESÚS CASTRO MARTE

OBISPO CONCELEBRANTE:  
S.E.R. MONS. JOSÉ DOLORES GRULLÓN

JUEVES | 15 DE AGOSTO | 10:00AM  
2024

BASILICA CATEDRAL NUESTRA SEÑORA DE LA ALTAGRACIA, HIGÜEY

**Próximas Actividades  
Arquidiocesanas**

**24 y 25  
agosto**



**¡REGALA  
UN AÑO MÁS  
A TELEVIDA!**

 (809) 685-4100

 [info@televida.org.do](mailto:info@televida.org.do)

 [televida.org.do](http://televida.org.do)

 Av. V Centenario #1,  
Sto. Dgo, D.N., Rep. Dom



**Escanea  
y dona**

**Banco Popular Dominicano**

Cuenta corriente en pesos: 771786472  
Cuenta de ahorro en dólares: 781622626

**Banreservas**

Cuenta de corriente en pesos: 0300078005

**televida**

*Clu*

# Conoce tu Arquidiócesis



ARQUIDIÓCESIS DE  
SANTO DOMINGO  
Comunicación y Prensa